



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	04 Oktober 2023	Media	khazanah
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	suger/ant

Harian
KHA ZANAH
Menebar Kebaikan

KLIPING KORAN
HARI : Rabu
TANGGAL : 4 Oktober 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Pemko Pariaman Jalin Kerjasama dengan UIN Syarif Hidayatullah

Pariaman, Khazanah - Pemerintah Kota Pariaman kembali melakukan kesepakatan bersama Universitas Islam Negeri (UIN) Syarif Hidayatullah Jakarta guna peningkatan pendidikan di Kota Pariaman, Senin (2/10) lalu.

Penandatanganan dilakukan langsung Wali Kota Pariaman, Genius Umar, dengan Rektor UIN Syarif Hidayatullah Jakarta, Prof. Asep Saepudin Jahar, MA, Ph.D.

Genius Umar menyebutkan, adapun tujuan kesepakatan bersama ini adalah sebagai dasar dalam pelaksanaan perjanjian kerja sama yang dibuat sesuai dengan ruang lingkup kesepakatan bersama untuk meningkatkan daya saing sumber daya manusia dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Adapun ruang lingkup kesepakatan ini antara lain adalah pelaksanaan pendidikan, pengajaran, penelitian, pengembangan, pengabdian kepada masyarakat, pengembangan sumber daya manusia, dan implementasi program merdeka belajar kampus merdeka," ujar Genius.

Dengan harapan, sambung Genius, program ini dapat bermanfaat banyak untuk masyarakat Kota Pariaman. (suger)

PEMERINTAH Kota Pariaman kembali melakukan Kesepakatan Bersama UIN Syarif Hidayatullah Jakarta guna peningkatan pendidikan di Kota Pariaman, Senin (2/10) lalu.



Tanggal	04 Oktober 2023	Media	khazanah
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	suger/ant

Harian
KHAZANAH
Menebar Kebaikan

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 4 Oktober 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Mardison Dipercaya Jabat Ketua Dekopinda Pariaman 2023–2028

Pariaman, Khazanah – Wakil Walikota Pariaman, Mardison Mahyuddin dipercaya menjabat Ketua Dewan Koperasi Indonesia Daerah (Dekopin) Kota Pariaman periode 2023 – 2028.

Penguksan Pengurus Dekopinda Kota Pariaman ini dipimpin langsung oleh Ketua Dewan Koperasi Indonesia Wilayah (Dekopinwil) Sumatera Barat, Hendra Irwan Rahim, di ruang pertemuan RM Sambalado, Desa Simpang, Kecamatan Pariaman Selatan, Senin (2/10).

Mardison Mahyuddin menyebutkan, Dekopinda merupakan lembaga yang sah dan dilindungi oleh Undang-Undang Nomor 25 Tahun 1992 tentang Perkoperasian dan didukung dengan Keputusan Presiden RI Nomor 6 Tahun 2011 tentang Pengesahan Anggaran Dasar Dekopin.

“Kemampuan organisasi Dekopin dalam melaksanakan UU di atas, perlu ditingkatkan agar kepercayaan Gerakan Koperasi dan masyarakat dapat terpelihara, sebab tujuan-tujuan organisasi Dekopin merupakan resultan dari tujuan-tujuan para anggotanya,” ujarnya.

Koperasi merupakan organisasi ekonomi yang fungsi utamanya untuk meningkatkan kesejahteraan anggota dan masyarakat, karena itu kita sangat mendukung peran Koperasi dalam memajukan daerah, tukasnya.

“Saat ini Kota Pariaman memiliki potensi ekonomi Koperasi & UMKM yang besar, bila melihat jumlah pelakunya, tercatat pada Tahun 2023, Kota Pariaman memiliki jumlah Ko-



Ketua Dekopinwil Sumbar Hendra Irwan Rahim melantik pengurus Dewan Koperasi Indonesia Daerah (Dekopinda) Kota Pariaman periode 2023 – 2028.

operasi sebanyak 90 Koperasi disertai dengan jumlah UMKM sebanyak 10.114 UMKM, sehingga potensi ini kiranya dapat mengangkat pertumbuhan kemajuan dari Kota Pariaman,” sebut dia.

Mantan Ketua DPRD Kota Pariaman ini juga menjelaskan dengan melihat jumlah Koperasi dan UMKM tersebut, dirinya berharap agar koperasi dan UMKM berdaya saing dan memiliki ‘multiplayer effect’ dalam menyumbang pertumbuhan ekonomi daerah baik di sector riil maupun di sector keuangan.

Sementara itu Ketua Dekopinwil Sumatera Barat, Hendra Irwan Rahim, mengucapkan selamat kepada Pengurus De-

kopinda Kota Pariaman periode 2023 – 2028 yang baru dilantik, dan mengatakan bahwa Pengurus Dekopinda, mempunyai tugas memperjuangkan dan menyalurkan aspirasi Koperasi, kemudian bagaimana meningkatkan kesadaran berkoperasi di kalangan masyarakat.

“Kita harapkan pengurus yang baru dilantik dapat menamakan kepercayaan kepada Gerakan Koperasi dan masyarakat, sehingga keberadaan Dekopinda, betul-betul dirasakan yang dapat mencarikan jalan terhadap Gerakan Koperasi,” ucapnya.

Ia menegaskan bahwa pengurus Dekopinda harus melakukan pendidikan perkoperasian bagi anggota dan masyarakat dan mengembangkan kerja sama antar Koperasi dan dengan badan usaha lain, baik pada tingkat daerah maupun nasional.

“Kami percaya dibawah kepemimpinan Mardison Mahyuddin sebagai Ketua Dekopinda, yang juga Wakil Wali Kota Pariaman ini, telah mendapatkan penghargaan sebagai tokoh Penggerak Koperasi Tingkat Pratama pada Puncak Peringatan Hari Koperasi tingkat Nasional, dimana Penghargaan tersebut, diterima langsung oleh Mardison dari Menteri Perindustrian RI, Agus Gumiwang Kartasasmita, pada Juli 2023 kemaren,” tuturnya mengakhiri. (suger)

